



www.mg.co.id

Gnabry Yakin Bayern Raih 3 Gelar

MUNICH (IM) - Serge Gnabry menilai gelar juara DFL Supercup menjadi modal berharga bagi Bayern Munich guna menyongsong musim ini. Ia pun bertekad membawa Die Bavaria meraih treble.

Bayern mengawali musim 2022/2023 dengan berhasil meraih gelar DFL Supercup (Piala Super Jerman). Die Roten mampu mengalahkan RB Leipzig 5-3 di Red Bull Arena, Minggu (31/7).

Lima gol Bayern dibuat oleh Jamal Musiala, Sadio Mane, Benjamin Pavard, Serge Gnabry dan Leroy Sane. Leipzig membalas tiga gol lewat Marcel Halstenberg, Christopher Nkunku dan Dani Olmo.

Gnabry mengatakan sangat senang Bayern bisa membuka musim dengan raih trofi. Ia menilai gelar ini sangat penting untuk memotivasi Bayern meraih trofi-trofi lain

di musim ini. Pemain 27 tahun ini langsung membidik raih treble bersama Bayern di musim ini. Gnabry pernah merasakan gelar juara Bundesliga, DFB Pokal dan Liga Champions pada 2019/2020.

Gnabry bertekad mengulang torehan tersebut. Bayern pada musim lalu hanya mampu mengamankan satu gelar yaitu Bundesliga.

"Pada akhirnya, kami senang dengan gelar itu. Di babak pertama, kami luar biasa. Di babak kedua, Leipzig kembali mendekati, kami tidak bisa membiarkan itu terjadi. Kami telah menetapkan banyak tujuan untuk diri kami sendiri.

Kami ingin memenangkan Bundesliga dan piala domestik dan juga melangkah jauh di Liga Champions. Judulnya adalah awal yang bagus," ujar Gnabry dikutip dari TZ. ●vit



Bernardo Silva Penting untuk City

MANCHESTER (IM) - Manchester City harus matimati-an untuk mempertahankan Bernardo Silva. Pria asal Portugal itu dianggap sebagai pemain yang sangat penting untuk Manchester City. Memang sempat muncul kabar bahwa Silva ingin meninggalkan City. Ia disebut ingin mencari tantangan baru setelah membeli The Citizens sejak 2017.

Bernardo Silva sempat dikabarkan menjadi bidikan dua klub yaitu Paris Saint-Germain dan Barcelona. Kedua klub tersebut kepincut kepada Bernardo yang jadi andalan lini tengah Man City dalam beberapa musim terakhir.

Pentingnya peran Bernardo di Man City tercermin dari torehannya di musim lalu. Ia mampu mencetak 8 gol dan empat assist dalam 35 laga di Liga Inggris 2021/2023. Ia sukses membawa Man City juara di ajang tersebut.

Berkaca pada hal ini, mantan pemain Arsenal, Kevin Campbell, mewanti-wanti Man City berusaha keras untuk mempertahankan Bernardo. Ia menilai The Citizens bakal sulit mencari pengganti gelandang 27 tahun tersebut. "Dia terlibat dalam segala hal. Dia adalah perekat di ruang ganti. Pemain

seperti itu sangat berharga," ujar Campbell dikutip dari Football Insider.

Menurut Campbell, Bernardo tak hanya penting di dalam lapangan. Namun juga sosok yang bisa menyatukan ruang ganti Man City. "Saya terkejut musim panas lalu ketika ada pembicaraan tentang dia pergi. Ada berbicara tentang segala macam. Sungguh menakutkan bagaimana dia bertahan dan membantu mereka memenangkan gelar liga.

Dengar, pemain seperti dia bernilai emas. Dia adalah berlian mutlak di dalam dan di luar lapangan. Dia spesial. Pep tidak ingin kehilangan dia, pasti tidak," jelasnya. ●vdp



BERNARDO SILVA
Pemain Man City



GABRIEL JESUS
Pemain Arsenal

Arsenal Masih Kesulitan Atasi Crystal Palace

Gabriel Jesus jelas menjadi andalan Arsenal di laga nanti Selama pramusim Arsenal, ia sudah menunjukkan kinerja impresif sejak dibeli dari Manchester City.

LONDON (IM) - Arsenal bakal dijamu Crystal Palace dalam pertandingan pertama Liga Inggris musim ini. Perlu untuk diingat, The Gunners sedang susah menjinakkan The Eagles. Laga kedua tim berlangsung di Selhurst Park, London, Sabtu (6/8) pukul 02.00 WIB.

Dalam catatan Opta, Arsenal sedang mejan saat berhadapan dengan Crystal Palace. Dalam delapan pertandingan, Meriam London cuma menang sekali,imbang lima kali, dan kalah dua kali.

Kemenangan terakhir didapatkan Arsenal pada 5 Mei 2022. Saat bertanding di kandang Crystal Palace, Arsenal menang dengan skor akhir 3-1. Nicolas Pepe bikin dua gol dalam laga itu, satu gol lainnya dikemas Gabriel Martinelli.

Crystal Palace baru kalah sekali dalam delapan pertemuan terakhir dengan Arsenal di Premier League. Dalam tujuh laga lainnya, The Eagles menang dua kali dan imbang lima kali. Pada pertandingan terakhir, Crystal Palace menang 3-0 atas Arsenal.

Arsenal menjalani derby London pada pembuka musim Premier League untuk ketiga kalinya beruntun. Dalam dua derby sebelumnya, Arsenal menang 3-0 atas Fulham dan kalah 0-2 dari Brentford.

Crystal Palace mempunyai rekor buruk dalam pembuka Premier League. Dalam 22 musim, mereka cuma lima kali menang. Sebanyak laga sisanya mencatatkan tujuh hasil imbang dan 10 kekalahan. Tapi, dalam empat musim terakhir, mereka tak pernah kalah de-

ngan catatan dua kali menang dan dua kali imbang.

Arsenal sudah kalah dalam laga pembuka Premier League dalam lima dari sembilan laga. Empat laga lainnya selesai dengan kemenangan.

Gabriel Jesus jelas menjadi andalan Arsenal di laga nanti Selama pramusim Arsenal, Gabriel Jesus sudah menunjukkan kinerja impresif sejak dibeli dari Manchester City. Dia membukukan sebanyak tujuh gol.

Dalam pertandingan terakhir Arsenal melawan Sevilla pada ajang Emirates Cup, Gabriel Jesus bersinar. The Gunners menang dengan skor akhir 6-0, Gabriel Jesus mencatatkan hat-trick.

Dalam catatan Transfermarkt, Gabriel Jesus sudah pernah 10 kali berhadapan dengan Crystal Palace. Semua laga itu dijalani bersama Man City, berhasil membukukan enam kemenangan, dua hasil imbang, dan dua kekalahan.

Gabriel Jesus baru bisa mencetak dua gol ke gawang Crystal Palace di semua ajang. Dia juga mencatatkan tiga assist. Semua gol Gabriel Jesus itu dicatatkan di Selhurst Park

pada laga tandang musim 2018/2019 dan musim 2019/2020. Pada pertandingan tandang Man City ke markas Crystal Palace pada musim lalu, Gabriel Jesus cuma menjadi penghangat bangku cadangan.

Manajer Mikel Arteta menegaskan Meriam London mau membahagiakan para supporter di musim 2022/2023. "Semoga para fans mencintai seluruh pemain, untuk komitmen dan semua yang mereka coba berikan di lapangan itu. Saya pikir koneksi sedang dibangun karena tahu bahwa para pemain memberikan apa yang ingin dilakukan," kata Arteta seperti dikutip dari situs resmi Arsenal.

Walau demikian, tidak sedikit pihak yang menilai bahwa Arsenal belum meyakinkan betul, karena tim masih kerap tampak lembek. Arsenal memang melalui tujuh pertandingan dengan hasil enam kemenangan dan sekali kalah di pramusim.

Hasil-hasil itu tak pernah bisa jadi patokan. Namun penampilan mereka lawan Chelsea (4-0) dan Sevilla (6-0) memberikan sinyal bagus

menuju musim kompetitif. Ada hal yang dikhawatirkan gelandang legendaris Republik Irlandia Roy Keane adalah mentalitas The Gunners.

Baginya, Arsenal musim lalu menunjukkan betapa mereka sangat lembek sebagai tim. Arsenal membuang kesempatan emas finis empat besar saat kalah dari Tottenham Hotspur dan Newcastle United di pekan ke-36 dan 37.

Gabriel Jesus dan Oleksandr Zinchenko memang datang musim panas ini dan menyuntikkan mental juara. Namun itu tak akan menghilangkan seketika kelembekan di dalam tim, khususnya di lini belakang.

"Masih ada kelembekan di tim ini. Oke, mereka masih muda dan terkadang dibutuhkan pemain-pemain berpengalaman untuk menuntaskan tugas di laga-laga besar. Tapi ada kelembekan di antara mereka, termasuk dua bek tengahnya, mereka tak meyakinkan," kata Keane dilansir Metro.

Tentu peringatan Keane ini akan menjadi perhatian Arteta dan seluruh pemain Arsenal. ●vit

Golf Mandiri Indonesia Open 2022 Bertabur Pemain Bintang

JAKARTA (IM) - Kejayaan Golf Mandiri Indonesia Open 2022 bertabur para bintang golf Asia, termasuk pemain asal Amerika Serikat, Sihwan Kim, yang saat ini menempati posisi puncak order of merit Asian Tour. Dia akan berkompetisi dengan para pegolf papan atas Asia lainnya di Pondok Indah Golf Course, Jakarta, 4-7 Agustus 2022.

Bio Kim yang berada di peringkat kedua juga akan ikut dalam turnamen berhadiah US\$ 500 ribu ini. Selain itu para juara Indonesia Open tahun-tahun sebelumnya juga akan ikut, yaitu Miguel Angel Carballo (juara 2019), Panuphol Pittayarat (2017), Gaganjeet Bhullar (2013 dan 2015), serta pemain veteran Thaworn Wiratchant (2005 dan 2011).

Indonesia Open merupakan turnamen golf kebanggaan milik Indonesia. Sudah diselenggarakan sejak tahun 1974. "Saya selaku Ketua Pengurus Besar Persatuan Golf Indonesia (PB PGI) bersyukur dan gembira karena kami dapat kembali menyelenggarakan turnamen internasional Mandiri

Indonesia Open 2022, bekerja sama dengan Asian Tour, serta Bank Mandiri sebagai sponsor utama. Mandiri Indonesia Open 2022 sangat penting untuk kemajuan golf di Indonesia dan Asia. Kami juga menyatakan apresiasi karena para atlet golf profesional dari negara-negara lain di luar Asia pun sangat antusias untuk berpartisipasi di turnamen ini," kata Murydaya Po, Ketua Umum PB PGI saat konferensi pers di Pondok Indah Golf Course, Selasa (2/8).

Bank Mandiri selaku sponsor utama berharap dukungan mereka dapat memberikan kontribusi yang besar untuk perkembangan prestasi golf di Indonesia.

"Bank Mandiri merasa bangga dapat ikut berkontribusi dalam penyelenggaraan salah satu event olahraga terbesar di tingkat Asia dan menjadibagian dalam rangkaian kompetisi golf terbaik di kawasan Asia. Kami juga berharap Mandiri Indonesia Open 2022 dapat menjadi ajang untuk pengembangan prestasi olahraga nasional agar bisa bersaing di kancha internasional," kata Darmawan Junaidi, Direktur Utama



MURDAYA PO
Ketua Umum PB PGI

FOTO:YAH

Bank Mandiri.

Pemain Indonesia yang akan ikut dalam turnamen ini antara adalah Rory Hie, Danny Masrin, George Gandranata, Benny Kasiadi, dan Naarajie Emerald Ramadhanputra.

Indonesia sebagai tuan rumah mendapat kuota 20 pemain pegolf profesional. Selain itu juga mendapat kuota sepuluh pegolf amatir yang diberikan pada Almay Rayhan Yaguth, Amadeus Christian Susanto, Randy Abernata M. Bintang, Gabriel Hansel Hari, Franklin Lydra, Alfred Raja

Sitohang, Jose Suryadinata, Luke Evan Moore, Jonathan Tanoto, dan Muhammad Nabil Almahnaf.

Asian Tour menyambut gembira atas diselenggarakannya Mandiri Indonesia Open. Sebelumnya turnamen ini terakhir diselenggarakan pada tahun 2019. Lalu, pada tahun 2020 dan 2021 tidak dapat diselenggarakan karena pandemi Covid-19.

"Asian Tour sangat senang berada di sini selama satu pekan untuk Mandiri Indonesia Open 2022 di Pondok Indah Golf Course. Turnamen maupun venue memiliki

ikatan yang kuat dengan kami, dan memainkan peran yang sangat penting dalam agenda turnamen Asian Tour.

"Untuk menyambut Mandiri Indonesia Open 2022, seluruh staf kami secara profesional telah melakukan persiapan. Kami berharap seluruh pegolf yang berpartisipasi di Mandiri Indonesia Open 2022 dapat menikmati permainan mereka di lapangan kami. Semoga dengan kondisi lapangan yang terawat dengan baik dapat membuat para pegolf semakin bersemangat untuk berkompetisi, sehingga dapat memberikan penampilan terbaik mereka. Semoga semua pegolf mendapatkan pengalaman yang mengesankan selama Mandiri Indonesia Open 2022 diselenggarakan," kata Agus Suhartono, Komisaris Pondok Indah Golf Course.

Selain menjadi kabar gembira bagi para pegolf Asia, PB PGI juga sangat berharap masyarakat, khususnya di Jakarta dan sekitarnya berkenan hadir untuk memberikan dukungan langsung kepada para atlet.

Turnamen ini menjadi kesempatan yang baik untuk masyarakat menyaksikan secara langsung aksi para atlet kelas internasional berlaga di turnamen bergengsi. "Mari kita dukung para pegolf dari mana pun mereka berada. Selalu junjung tinggi fairplay. Siapa yang terbaik, dia lah yang akan berhak menjadi juaranya," kata Murydaya Poo. ●yan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com